

鬼は外、



福は内。

2月3日は節分の日。無病息災を願い、町内各地で豆まきが行われました。高倉神社や成田山不動寺には多くの人々が足を運び、まかれた豆やもちを拾いました。中部保育所には2匹の鬼が登場。園児たちは勇気を出して鬼に一生懸命豆を投げていました。今年一年皆さんが健康で過ごせますように。



編集後記

▼インフルエンザや感染性胃腸炎が流行している今日この頃。皆さんは病気がかかっていませんか？私はこの号を編集している最中に感染性胃腸炎を患ってしまいました。思い返せば、大学受験の大事な日にも感染性胃腸炎にかかった気が。インフルエンザにはあまりかからないのですが、なぜか感染性胃腸炎には弱い私の体。再びかからないように予防を徹底したいと思います。（篠原）

▼1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」という言葉のとおり毎日があっという間に過ぎ、2月も残すところあと4日となりました。年度末を前に、慌ただしい日々を送っている人も多いのではないのでしょうか。しかしこの時期、思わず足を止めて眺めたくなる春の花が、次々と咲いています。梅や菜の花、桜などが彩る美しい景観をぜひ楽しんでください。（三藤）